

## Surf au Pérou : un véritable paradis de la vague !

Dernière mise à jour le 28/12/2022

Le surf n'est pas forcément la première chose qui vient à l'esprit quand on pense au Pérou. Et pourtant, avec 2 250 km de côte et de nombreux spots réputés, le Pérou est un paradis pour les surfeurs. C'est même un des rares sports où le Pérou remportent des compétitions internationales. En 2019, la Péruvienne Sofía Mulánovich remportait le championnat du monde au Japon.



Le Pérou est une destination qui fait rêver, il n'y a pas de doute. En plus de ses richesses culturelles comme le fameux [Machu Picchu](#), l'une des 7 nouvelles merveilles du monde, le pays vous offrira le long de sa côte pacifique une grande diversité de **spots de surf** et un large **panel de plages** pour le pratiquer selon vos envies. Quels sont les meilleurs spots de surf au Pérou ? Quand surfer au pays des Incas ? Où louer des planches de surf pendant votre [voyage au Pérou](#) ? L'équipe ToutPérou vous présente le **guide des vagues** pour réussir votre **surf trip** ou profiter de quelques jours pour vous rafraîchir dans les eaux péruviennes. Alors, ça vous tente ?

### Le Pérou : l'un des meilleurs spots de surf du monde !

Beaucoup d'entre vous partent à la découverte du [lac Titicaca](#) et à l'exploration du célèbre [Machu Picchu](#), mais saviez-vous que le Pérou est aussi connu pour ses plages paradisiaques, ses spots de surf et... l'organisation de championnats ?

Le pays compte parmi les destinations les plus réputées du monde notamment pour la **qualité des vagues** du Pacifique. On y trouve de très bonnes conditions de surf pour profiter des vagues à tel point que le Pérou attire chaque année de plus en plus de surfeurs du monde entier, et c'est une véritable communauté qui est en train de naître autour de ce sport de glisse.



Et si les **vagues du Pérou** conviennent parfaitement aux **débutants** et représentent une manière inoubliable de s'initier à ce sport, ce pays révèle aussi un potentiel pour les plus **expérimentés** souhaitant se perfectionner. Quoi de mieux qu'apprendre le surf et se la jouer à la Brice de Nice sur [les plus belles plages du Pérou](#) ?

Bon plan du Réseau Solidaire ToutPérou :

Grâce au pack [Premium Tout Pérou](#) profitez d'avantages et de réductions sur de nombreuses activités proposées par nos partenaires et recommandées par les voyageurs du Réseau Solidaire ToutPérou. Vous y trouverez notamment des sorties surf avec un moniteur. Idéal si vous souhaitez suivre un **stage de surf** ou prendre de simples **cours de surf** pendant votre expédition au Pérou.

Le Pérou est surtout connu grâce à **Chicama** qui est certainement la plus longue gauche qui puisse exister sur la planète, rien que ça ! Mais, comme vous le verrez, le pays ne se limite pas seulement à cette **vague mythique** puisque la côte s'étend sur plus de 2 400 kilomètres. Nous avons décidé de vous en citer quelques-unes, parmi lesquelles on retrouve les **coups de cœur** de [voyageurs du Réseau Solidaire ToutPérou](#)

## Les plus belles vagues du Pérou pour faire du surf

Vous l'aurez compris, le Pérou vous propose un **cadre idéal** pour la pratique du surf dans un environnement très chaleureux. Voyons ensemble quels spots de surf privilégier lors de votre séjour péruvien, en plus des **coins plus reculés** du pays qui vous offriront le plus grand dépaysement et que l'équipe ToutPérou vous dévoilera lors du [briefing personnalisé](#)

### Dans la région de Lima

La capitale se défend bien en matière de surf. Eh oui, c'est la nouvelle tendance. Les hommes d'affaires sont de plus en plus à se rendre tôt le matin sur les **plages de Lima**. Que rêver de mieux avant de commencer votre journée à visiter la région ?

Située dans le quartier de Chorrillos, au sud de Barranco à Lima, **Herradura** est l'un des meilleurs sites de surf de la capitale, avec des **vagues gauches** parmi les plus puissantes de la côte péruvienne. Cela reste néanmoins un spot de surf réservé aux expérimentés.

**Cerro Azul** est l'une des plages les plus fréquentées par les surfeurs. Située à deux heures en voiture au sud de Lima, elle s'adresse aussi bien aux plus **novices** qu'aux surfeurs de niveau confirmé. Les impressionnantes vagues droites de ce spot vont en ravir plus d'un !

Pour ceux qui passent un peu plus de temps dans la [région de Lima](#), vous pouvez aussi vous rendre à la **Caleta de Bujama** à environ 90 kilomètres au sud (avant d'arriver à la station d'Asia).

Le + du Réseau Solidaire ToutPérou :

N'hésitez pas à demander conseil et poser toutes vos questions sur le [Forum ToutPérou](#) pour organiser votre séjour sur le littoral. Serge vous y répondra en priorité :-). Sachez qu'il est très facile de combiner les **activités nautiques** avec des **excursions** à l'intérieur des terres. Nature, histoire et gastronomie se mêlent très facilement au plaisir de la glisse.

## Sur la côte nord du Pérou

Les courants puissants de l'océan Pacifique font de la côte nord du pays une **destination phare**. La pratique des sports nautiques comme le kitesurf, le paddle ou encore le kayak est accessible à tous. Seule observation : bien choisir sa plage ainsi que l'activité que l'on souhaite pratiquer. Les options sont nombreuses, les offices de tourisme et les agences de location de matériel se multiplient et chaque endroit possède une offre d'hébergements diversifiée. Il ne vous reste plus qu'à choisir !

Pour ceux qui veulent partir à l'aventure, il est possible de [louer une voiture](#) depuis [Lima](#) et longer la côte jusqu'en Équateur. En chemin, vous passerez par les plages de **Supe** et **Bermejo** puis par la station balnéaire de **Huanchaco** située à proximité de Trujillo.



Encore plus au nord, vous tomberez sur la plage de **Pacasmayo** à côté de San Pedro de Loc. Les plages de **Máncora** et **Los Órganos** sont bien sûr un incontournable du surf dans une atmosphère très sympa !

Situé dans la région de Piura, [Máncora](#) abrite une grande plage très appréciée du surfeur *backpacker* avide de sensations fortes et des jeunes Liméniens. Ambiance conviviale et bohème, petits restaurants en bord de mer, hostels peu chers, boutiques de plage, bars et discothèques : c'est tout ce que vous trouverez dans cette région côtière. Les vagues de **Los Órganos**, toujours dans les environs de Piura, peuvent atteindre les 2 mètres de hauteur et vous offrent une vision panoramique sur la plage de sable fin.

**Tumbes**, située à la frontière avec l'Équateur, est la ville la plus au nord du Pérou et s'est également convertie en une des destinations emblématiques pour le surf. Sans oublier le magnifique coucher de soleil qu'il est possible d'observer en fin de journée les pieds dans l'eau. C'est-y pas beau ça ?

Finalement, le Pérou apparaît comme une **destination idéale** pour faire du surf tout au long de l'année. Débutants ou confirmés, il y en a pour tous les goûts et toutes les envies ! Alors, qu'attendez-vous pour surfer la vague péruvienne ?